

学校ピカピカ大作戦 大成功!

2年脱靴室横

(1年生)



before

after



背東

(2年生)



北門西

(3年生)



～生徒会執行部からのメッセージ～

今回の学校ピカピカ大作戦は、みんなの「草収穫をきれいにしたい」という思いで大成功となりました。募集開催が短いのにせいかからず多くの人達が参加してくれました本当にありがとうございます。これからも色々な事を挑戦していきたいと思ってるのでご協力よろしくお願いします。

会長

『学校ピカピカ大作戦』にご協力いただき、ありがとうございました! 学校をキレイにしたいというやる気でいっぱいのみなさんと一緒に活動できたことが、私はとてもうれしいです! 本当にありがとうございます!

副会長

学校ピカピカ大作戦に参加してくれたさたち、ありがとうございました! 参加してくれた、左の方のあかねで、心も学校もピカピカになりました! これで今年も気持ちよく新しい年に入れます。

書記

今回は、ご参加して下さって、本当にありがとうございます! 朝早くて寒い中、みんなが一生懸命、草抜きや落ち葉拾いをして下さったおかげで、左のように、各活動場所、とてもスッキリしました! このような、キレイな中部中が維持できると嬉しいです!

会計

学期末の寒い朝にわざわざ参加してくれてありがとうございます。みんなのおかげで、中部中いや愛知県いや、この日本が少しだけきれいになれたということが正直、嬉しいです。おつかれさまでした。書記

5日間ありがとうございました! 每日袋いっぱいの草がたくさん集まり、とてもうれしかったです。みんなのやる気のおかげで気持ちよく年を締めくれます! 本当にありがとうございました!

会計